

CAMILA MADARIAGA, DIRECTORA DE INTERNACIONALIZACIÓN:

“Los intercambios internacionales son parte integral de la experiencia educativa de la UBO”

Los estudiantes de la Universidad Bernardo O’Higgins (UBO) tienen la oportunidad de realizar colaboraciones internacionales y estudiar en otros países, lo que les permite ampliar sus horizontes y adquirir conocimientos de gran valor.

Jóvenes de Francia, Bélgica, España, México, Colombia, Brasil, Argentina y Perú, entre otros países, han estudiado en las aulas de la Universidad Bernardo O’Higgins (UBO). Y de la misma forma, muchos alumnos chilenos de la UBO han tenido la posibilidad de realizar estudios en universidades internacionales.

Con estas experiencias han enriquecido la calidad de su educación, abriéndose a nuevas culturas y de esta manera ampliando sus oportunidades.

“La internacionalización es esencial para una institución educativa en la era global en la que vivimos y es parte integral de la experiencia educativa de nuestra universidad”, afirma Camila Madariaga, directora de Internacionalización de la UBO.

“Ofrecer oportunidades de intercambio internacional, tanto presenciales como virtuales, tiene un valor muy significativo para la enseñanza y aprendizaje de los estudiantes. En primer lugar, porque promueve la diversidad y la inclusión, lo que enriquece el entorno de nuestros estudiantes. Además, fomenta el intercambio de conocimientos y experiencias”, agrega.

Camila Madariaga destaca, además, que la colaboración internacional permite el desarrollo de la investigación y la innovación, para desarrollar soluciones en materias de interés nacional y mundial.

VARIEDAD DE DESTINOS Y SELLO FRANCÓFONO

Para facilitar el intercambio de estudiantes y docentes, y para alcanzar la realización de proyectos de investigación conjuntos, la Universidad Bernardo O’Higgins trabaja



UBO
 Camila Madariaga, directora de Internacionalización de la UBO.

estrechamente con diversas redes, universidades y empresas internacionales.

Como esta casa de estudios es miembro activo de diversas redes académicas internacionales, los estudiantes pueden participar en programas de intercambio en una amplia variedad de destinos. Entre las redes en que participa la UBO, destacan: Learn Chile, Universia, Alianza del Pacífico, Cámara de Comercio Franco Chilena, Asociación Internacional de Economistas de Lengua Francesa (AIELF), Red Campus Sustentable, Red Académica Internacional ACINNET.

Pero, además, la Universidad Bernardo O’Higgins es la única universidad chilena que forma parte de la Agencia Universitaria Francófona (AUF), una asociación mundial que reúne a más de mil instituciones de educación superior en 120 países.

“Por lo mismo, promovemos activamente el aprendizaje de la lengua francesa, a nivel



INTERCAMBIOS INTERNACIONALES VIRTUALES

La internacionalización de la UBO no se limita a la presencialidad, lo que quedó demostrado durante la pandemia. Esta casa de estudios realiza intercambios virtuales a través de COIL (Aprendizaje Colaborativo Internacional en Línea), clases espejo y webinars. Este enfoque permite la relación y la colaboración entre estudiantes de la UBO con pares de distintas universidades del mundo. Así, se fomenta la formación intercultural, la cooperación y la innovación.



estudiantil, académico, de investigación, y de colaboradores”, explica la directora de Internacionalización de la UBO.

Y concluye: “Estas colaboraciones nos permiten estar en la vanguardia de la educación superior y nos brindan la oportunidad de contribuir activamente a nivel nacional e internacional”.

Según Camila Madariaga, la colaboración internacional permite el desarrollo de la investigación y la innovación, para desarrollar soluciones en materias de interés nacional y mundial.